

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- CAMPUS
- TECNOLOGIA
- 60 SEGUNDOS



Actualizado: 15:38 CET - 04 de Marzo de 2004 - Internet time @651 by swatch

## PARTICIPACIÓN

- Foros
- Charlas
- Encuentros
- Dazibao

## AULA

Ya.com ADSL Router Wi-Fi sólo **29,90** C/mes

## MUNDOS

- elmundo.es
- elmundodeporte
- elmundodinero
- elmundomotor
- elmundosalud
- elmundolibro
- elmundoviajes
- elmundovino
- Emisión Digital
- Navegante
- Metrópoli
- Expansión & Empleo
- mundofree
- elmundo personal
- elmundomóvil
- elmundotienda

## actualidad

### CONVERGENCIA

# Los decanos de Medicina debaten en Granada la reforma de la licenciatura

EFE

**GRANADA.-** Los 27 integrantes de la Conferencia de Decanos de Facultades de Medicina de España se reunirán en Granada a partir de mañana y hasta el sábado para abordar la reforma de los planes de estudio de la licenciatura de Medicina con el fin de adecuarla al marco del espacio europeo de educación superior.

Según ha anunciado hoy la Universidad de Granada, las sesiones de trabajo se iniciarán mañana con una reunión de la Comisión de Medicina para la Convergencia Europea (COMECE), integrada por diez de los decanos de la Conferencia y coordinada por José María Peinado Herreros, decano de la Facultad de Medicina de la UGR. Esta comisión de trabajo elaborará una propuesta de competencias del titulado en Medicina que someterá a aprobación del pleno de la Conferencia de Rectores.

El documento, que determinará en qué debe ser competente el futuro médico y que se someterá una vez aprobado a la opinión de universitarios, docentes, empleadores y autoridades sanitarias, será la base sobre la que se articulará el procedimiento de reforma de la titulación.

El viernes, el director de Recursos Humanos del Ministerio de Sanidad, Jaime Aubá, explicará en una conferencia la importancia y el alcance de la entrada en vigor de la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias

publicidad

### MÁS INFORMACIÓN

► Informe del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina sobre la profesión (2002) [PDF, 57 KB]

[Volver a Actualidad >](#)

- UNIVER
- ESTUDI
- INVESTI
- BIBLIOT
- BECAS
- INTERN
- PREUNI
- FUNVER
- TIENDAS
- EMPLEO

Más de Oferte Trab

- UNIVER
- MUNDO
- ARGENT
- BRASIL
- CHILE
- COLOME
- MEXICO
- PERÚ
- PORTUG
- PUERTO
- VENEZU

En t

(LOPS), que regula, entre otros aspectos, el acceso a la formación especializada en Medicina y cuya aprobación supone un cambio fundamental en la concepción del examen MIR.

La LOPS establece que, además de los conocimientos del futuro médico, se habrán de evaluar sus capacidades de comunicación con el enfermo y su habilidad y competencia clínica.

Esta reforma cambia la manera de enseñar la Medicina en las facultades, ya que la capacitación clínica pasa a ser relevante, por lo que los futuros médicos habrán de formarse tanto en conocimientos teóricos, como en capacidad clínica.

La Conferencia de Decanos de las Facultades de Medicina de España tiene su sede en Madrid, donde celebra de forma ordinaria sus reuniones, pero este encuentro se celebra en Granada al ser la universidad granadina, con el decano de su Facultad de Medicina a la cabeza, la coordinadora del proceso de reforma de la titulación que se está llevando a cabo.



Imprimir



Enviar



T |

GLOB

---

Publicidad: [Medios impresos](#) / [Internet](#) | [Hacemos esto...](#)

© Mundinteractivos, S.A.

[elmundo.es](#) se edita en Madrid (España, UE)

[Política de privacidad](#)

---